

CONTINUARÁ DURANTE ESTE JUEVES

Feria de empleabilidad "Conecta tu Futuro" reúne al sector público y privado

FRANCO RIVEROS B. / La Serena

Este miércoles comenzó la Feria Laboral "Conecta tu Futuro", que se lleva a cabo en el Hotel Serena Club, ubicado en la Avenida del Mar N° 1000, y que es organizada por Diario El Día en conjunto con la Universidad Central Región de Coquimbo.

El evento tiene como principal objetivo facilitar un espacio de colaboración entre potenciales empleadores y personas que buscan nuevas oportunidades laborales, promoviendo tanto la empleabilidad como el desarrollo profesional en la zona.

En este contexto, Francisco Puga Medida, director de Diario El Día, se mostró contento con la convocatoria, asegurando que "hemos superado todas las expectativas que teníamos en nuestra primera feria y agradecemos al gobernador regional, al delegado regional y al seremi del Trabajo por acompañarnos, quien hizo una brillante presentación".

Según Puga, "vemos que existe un interés no solamente de un sector de nuestra región en participar y ofrecer espacios para poder dar una oferta laboral a la gente que hoy día está buscando empleo y eso demuestra que ese compromiso que existe en la región va a generar un mayor desarrollo local".

En ese sentido, explicó que los sectores que generan más empleo en la región es el comercio (17,6%), minería y servicios mineros (10,8%), agricultura (9,1%), construcción (8,5%) y educación (8,3%).

Además, subrayó, en la región existen más de 50.000 alumnos técnicos y universitarios, y por ese motivo "han crecido los empleos en educación, lo que nos da la oportunidad también, de posicionarnos como una región universitaria".

Eso sí, mencionó que se deben tener presente ciertas realidades que complejizan avanzar hacia el pleno empleo, como la existencia de una brecha laboral entre los hombres - que representan el 65,3% de la tasa de ocupación - y las mujeres, que representan el 43,9% de la misma.

En todo caso, y dada la importancia y masividad que alcanzó esta instancia, Puga lamentó la ausencia de mayor cantidad de empresas mineras en esta feria laboral, pues solamente participaron dos empresas del rubro.

"Siempre escuchamos que el empleo regional es uno de los objetivos más



La Feria Laboral "Conecta tu Futuro", se lleva a cabo en el Hotel Serena Club, ubicado en la Avenida del Mar N° 1000, evento que este jueves tendrá importantes charlas y talleres.

FRANCO RIVEROS

La instancia se desarrolla en el Hotel Serena Club y es organizada por Diario El Día junto a la Universidad Central Región de Coquimbo, siendo un espacio que busca conectar a empleadores con la comunidad a través de stands y diversos talleres. El evento seguirá durante esta jornada con exposiciones y charlas informativas.

Esta es una instancia en donde podemos conversar respecto de un denominador común que tiene que ver con la preocupación que hay por la empleabilidad"

FRANCISCO BRIZUELA
 SEREMI DEL TRABAJO

importantes para la minería local, pero se echa de menos que en esta importante instancia de conectar a las personas que buscan empleo con la oferta laboral, solamente hayan participado CMP y el proyecto Dominga (Andes Iron)", afirmó.

VALIOSA COLABORACIÓN

En ese sentido, una de las motivaciones para poder realizar esta primera feria laboral radica en que según el INE, la región presenta una tasa de desempleo del 9,1%.

Ante esta realidad, Jaime Alonso, vicerrector regional de la Universidad Central, aseguró que "para la academia es una oportunidad el poder colaborar con todo lo que implica la inserción y la reinserción de la población en el mundo del trabajo. Sin lugar a dudas, una universidad conectada, así como dice el eslogan de esta feria, contribuye fuertemente a lo que significa un mejor país, una mejor región y un mejor bienestar para la población".

Alonso aseguró que hacer universidad "no se da únicamente en el aula sino que las instituciones debemos compartir todo nuestro esfuerzo y nuestra visión para que los distintos sectores de la población también tengan acceso al mundo del empleo".

En esa línea, el director de El Día, Francisco Puga agradeció la confianza que la Universidad Central depositó

Superamos todas las expectativas que teníamos en nuestra primera feria. Agradecemos al gobernador, al delegado y al seremi por acompañarnos"

FRANCISCO PUGA MEDINA
 DIRECTOR DE DIARIO EL DÍA

en nuestro medio para organizar este tipo de encuentros, porque si bien, reconocí, "muchas veces la política nos divide como sociedad", a través de este tipo de colaboración "nos unimos nuevamente para el desarrollo regional".

SECTOR PÚBLICO VALORA FERIA LABORAL

En la inauguración de la actividad estuvo presente el gobernador regional, Darwin Ibacache, quien destacó la iniciativa desarrollada por Diario El Día y la Universidad Central, asegurando que "es lo que nuestra región necesita". "Nosotros también como gobierno regional estamos trabajando en función del desempleo, ya que a nivel regional

Fecha: 05-12-2024
 Medio: El Día
 Supl. : El Día
 Tipo: Noticia general

Pág. : 13
 Cm2: 311,1
 VPE: \$ 475.004

Tiraje: 6.500
 Lectoría: 19.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: Feria de empleabilidad "Conecta tu Futuro" reúne al sector público y privado



Representantes del sector público y privado estuvieron presentes en la primera jornada de la feria "Conecta tu Futuro".

**“
 Para la academia
 es una oportunidad
 el poder colaborar
 con todo lo que
 implica la inserción
 y la reinserción de la
 población en el mundo
 del trabajo”**

JAIME ALONSO
 VICERRECTOR DE LA UNIVERSIDAD
 CENTRAL

estamos con una cifra bien preocupante, pero que sin duda con todos los proyectos de inversión que se han destrabado a nivel central y también a nivel local esperamos que tengamos un mejor futuro en este tiempo que viene”, sostuvo.

En esa línea, valoró “lo que están haciendo los jóvenes al venir y buscar oportunidades laborales. Creo que esta instancia también se podría plasmar en el Choapa y en el Limarí a través de otro tipo de empresas para efectivamente descentralizar este tipo de acciones en el resto de la región”.

En relación, precisamente, con la actual tasa de desempleo regional, el delegado presidencial, Galo Luna aseguró compartir la preocupación por este tema, “aunque creemos que estamos mejor que el año pasado y eso también ha sido gracias a los esfuerzos que hemos hecho, entre otras cosas, por poder dinamizar el presupuesto contracíclico y activar la construcción y el desarrollo de obras públicas, como los dos hospitales”.

En tanto, el seremi del Trabajo, Francisco Brizuela, felicitó a los organizadores del evento, comentando que “esta es una instancia en donde podemos conversar, dialogar respecto de un denominador común que tiene que ver con la preocupación que tenemos por la empleabilidad de nuestra región y es precisamente el que quisimos abordar: la necesidad de

poder vincular la demanda y la oferta laboral”.

IMPULSAR EL VALOR LOCAL

Por su parte, Francisco Villalón, gerente de Asuntos Corporativos y Desarrollo Sostenible de Andes Iron – empresa que participa en la feria laboral – señaló que “estamos presentes porque el proyecto Dominga tiene un fuerte compromiso con la Región de Coquimbo y con la comuna de La Higuera. Son muchos los años en que hemos estado trabajando de manera conjunta para pensar y soñar los desafíos que tiene la región en materia laboral”.

Desde CMP en tanto, Macarena Herrera, gerente de Relacionamiento y Valor Compartido de la empresa, afirmó que la feria laboral “ha sido una instancia valiosa para el relacionamiento con la comunidad y nos permitió dar a conocer nuestro Reporte de Sostenibilidad, destacando a CMP como un actor relevante en el desarrollo de la región”.

En ese sentido, la ejecutiva resaltó además, su fuerte componente local, pues “el 98% de nuestros trabajadores de Mina El Romeral y Puerto Guayacán viven en la región”.

ACTIVIDADES DE HOY

Durante este jueves, desde el mediodía, Alejandra Rojo, trabajadora social, orientadora y mediadora, expondrá sobre la inclusión laboral dirigida a las empresas.

También a las 12:00 horas, Andrea Yazigi, abogada litigante en materia laboral, realizará un taller en el que abordará los tipos de contratos que existen, sus alcances y los derechos que tienen los trabajadores en esta materia.

Posteriormente, Patricia Villegas, docente de Derecho de la Universidad Central, realizará un taller sobre la Ley Karin y sus alcances, el que partirá a las 13:00 horas.

En paralelo, a la misma hora, Sebastián Saavedra, jefe de empleabilidad y relacionamiento de Trabajando.com expondrá un taller enfocado en los cuatro pilares de la búsqueda de trabajo, y luego, desde 14:00 horas, dará una charla sobre los portales web para la búsqueda de empleos.